

PROTESTA OAXAQUEÑA ANTE LA ONU



Integrantes de la Asamblea Popular del Pueblo de Oaxaca y miembros de la secciones 9, 10, 11 y 36 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación se manifestaron ayer afuera de la sede de la Organización de las Naciones Unidas en México, ubicada en Polanco, para pedir que el secretario general de la entidad multilateral, Kofi Annan, llame a encontrar una solución pacífica al conflicto que desde hace tres meses golpea a la entidad sureña, donde –según los participantes– se vive un “estado de guerra” y ocurren numerosas violaciones a los derechos humanos, situación de la que culparon al gobernador Ulises Ruiz, cuya destitución exigen amplios sectores sociales ■ **Ap**

LAURA POY

■ 40

■ Ya tiene un plan muy similar al de Salinas en 88, denuncia

AMLO: prepara Calderón *quinazos* para “legitimarse”

- “Migajas” a los pobres y control de los medios, parte de la estrategia
- También buscará alianza con el PRI y reconocimiento del extranjero
- Advierte que “convalidar el fraude” equivaldría a un golpe de Estado
- López Obrador, “centro de una conspiración” foxista, afirma *Granma*
- Movilización masiva para el 1° de septiembre, anuncia la coalición

ANDREA BECERRIL Y GERARDO ARREOLA, CORRESPONSAL

■ 3 a 6

Acción urgente en Oaxaca, pide Amnistía al gobierno federal

■ Demanda investigar de manera “inmediata, exhaustiva e imparcial” los ataques a derechos humanos

■ Empresarios y prestadores de servicios planean paro de 24 horas para el próximo martes

■ 39 y 40

Abren pesquisa contra Ugalde en la Fepade

■ El presidente del IFE está acusado de obstaculizar la revisión del padrón electoral

ROBERTO GARDUÑO

■ 14

Soberanes, “ligero” e “irresponsable”, según Los Pinos

■ Son “chismes de lavadero y de vecindad”, replica el *ombudsman*

■ 18 y 19

Lexicografía verde: los manifestantes, “pinches indios”

Furiosa porque había un plantón de la Asamblea Popular del Pueblo de Oaxaca afuera del Senado de la República y tuvo que caminar una calle, María Irma Ortega Fajardo, senadora en ciernes del Partido Verde Ecologista de México, exclamó: “¡Cómo es posible que por unos pinches indios no pueda entrar!”

Ya en el recinto, al que acudía por primera vez para tomarse la fotografía de su acreditación como legisladora, fue grosera con el personal de seguridad y con los reporteros gráficos.

A su asistente, le dijo molesta: “¡Cómo es posible que estos pinches nacos tengan secuestrado el Centro, que huele a mierda y a porquería!”

ANDREA BECERRIL